

YANKEE, BAS LES PATTES DE CUBA !

Communiqué de l'URC du 31 janvier 2026

Le récent décret de Donald Trump, qui désigne cyniquement Cuba comme une prétentue menace pour la sécurité nationale et la politique étrangère des États-Unis, porte atteinte à la souveraineté de l'Île et à l'ensemble des peuples qui refusent de se soumettre à l'ordre impérial. Il constitue un saut qualitatif dans l'escalade des actions anticubaines et néofascistes engagées par Washington depuis le triomphe de la Révolution cubaine en 1959.

Les toutes dernières menaces et sanctions à l'encontre des pays qui approvisionneraient Cuba en pétrole, le Mexique étant clairement dans le collimateur, s'inscrit dans une stratégie d'asphyxie délibérée. Les États-Unis cherchent à générer des tensions sociales, à encourager des actes de sabotage et à déstabiliser l'Île, dans le but de créer les conditions d'une intervention militaire.

L'Union pour la Reconstruction Communiste condamne avec la plus grande fermeté l'imposition de ce blocus et qualifie ces mesures d'attaque directe contre le peuple cubain. Elles constituent la poursuite de décennies de sabotage économique et d'étranglement planifié, imposés à travers un blocus injuste et illégal.

L'URC tient également à saluer l'attitude courageuse de la Présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, qui a affirmé clairement que la politique de solidarité et de coopération avec Cuba non seulement se maintient, mais relève d'une politique d'État. Claudia Sheinbaum a fait voler en éclats les manipulations orchestrées par un grand nombre de médias cherchant à désinformer et à susciter la confusion dans l'opinion publique internationale. Elle l'a affirmé sans ambiguïté lors de sa conférence de presse du 30 janvier : l'aide du Mexique au peuple cubain et la coopération avec la Révolution cubaine ne se sont pas arrêtées et ne s'arrêteront pas.

Il est particulièrement préoccupant de constater le rôle joué par les agences de presse occidentales, ainsi que par les réseaux sociaux, dans la propagation de l'hostilité envers Cuba. En créant de véritables bulles d'opinion, ils cherchent à manipuler, à fracturer la perception de la réalité et à légitimer l'agression. Cela fait pleinement partie de la guerre hybride et cognitive menée par l'impérialisme étatsunien et ses alliés contre le peuple cubain.



Washington utilise tous les moyens possibles lorsqu'il s'agit d'agresser les peuples du monde. Que ce soit à Gaza, au Venezuela, et aujourd'hui à Cuba. L'objectif est toujours le même : isoler, affaiblir, puis justifier une intervention directe ou indirecte.

L'URC exige la levée immédiate du blocus pétrolier et du blocus commercial, qui ne nuisent pas seulement à Cuba mais affectent l'ensemble de la région.

L'URC appelle l'ensemble des forces anti-impérialistes à se mobiliser activement, à renforcer la solidarité internationale et à engager des actions concrètes de soutien à la Révolution et au peuple cubain face à l'agression impérialiste.

L'heure est à l'unité. Cuba n'est pas seule. Le peuple cubain saura, comme il l'a toujours fait, surmonter ces temps difficiles et faire face à cette nouvelle agression.

Aujourd'hui plus que jamais, la solidarité avec Cuba et avec sa Révolution doit être plus forte, plus déterminée et plus visible que jamais.

Viva Cuba socialista !
Vive l'internationalisme !
Patria o Muerte, venceremos !